
En una reunión entre productores agrícolas del Valle de Arista y 

autoridades federales como SADER, CONAGUA y Gobernación, el 

presidente municipal, Lic. Bernabé Mares Briones, promovió el 

diálogo para atender las necesidades del sector, especialmente en 

relación con la Cuota Energética.

La Asociación de Agricultores y COTAS del Valle de Arista han 

gestionado este tema en favor del sector agrícola, principal motor 

económico del municipio. El alcalde confía en que la Dra. Claudia 

Sheinbaum Pardo, presidenta de México, atenderá estas 

demandas para apoyar a los productores y sus familias.

El Ing. Silverio Gámez, presidente de la Asociación de 

Agricultores, y el Sr. José Luis Meza, de COTAS, han trabajado con 

instancias gubernamentales para lograr soluciones. El Lic. 

Bernabé Mares Briones agradeció a las autoridades presentes su 

respaldo para facilitar el acceso a este programa y fortalecer la 

agricultura en la región.












